
Segreterie Regionali Sicilia

Palermo, 20 ottobre ’10

All’Assessore Regionale
Istruzione e Formazione 
Professionale 
Prof. Mario Centorrino

Oggetto: richiesta d’incontro 

Le scriventi Organizzazioni Sindacali hanno appreso dagli Organi d’informazione che nel 
corso  di  una  Conferenza  stampa  ha  presentato  un  piano  di  investimenti  per  l’edilizia 
scolastica  in  Sicilia  per  complessive  136  milioni  di  euro.  Gli  interventi,  destinati  alla 
manutenzione e agli adeguamenti alle norme di salute e sicurezza nei luoghi di lavoro, e in 
questo caso nelle scuole pubbliche, sembra utilizzino diversi canali di finanziamento con 
presumibili diverse procedure per la fattibilità e l’esecutività dei progetti.

Le scriventi, per ragioni diverse, sono molto interessate al piano d’investimenti e alla sua 
piena fattibilità, ma ritengono che alcune procedure (per esempio quelle previste dal piano 
CIPE, che stanziano 36 milioni di euro), siano complesse e potrebbero costituire un freno 
alla cantierabilità dei lavori.  
Per confrontarci su questi aspetti e contribuire alla riuscita degli obiettivi Le chiediamo un 
incontro.   
In attesa di un suo riscontro, porgiamo distinti saluti.     

f.to Il segretario generale f.to Il segretario generale
       Francesco Tarantino            Giusto Scozzaro
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